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<１～２月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

開催日:昼の部会 2月19日（火）長野市障害者センターにて  夜の部会 2月4日
（月）市役所にて  テーマ「１年間を振り返って 来年度への展望」
○部会長連絡会・運営委員会合同会議（１月２３日）の報告。部会長連絡会の代表
として、成竹部会長が運営委員会へ参加することとなった。
○１年の振り返りと来年度への展望、全体協議会報告書のまとめ。
・部会の参加者を募っていくために：ふくしネットをまず知ってもらうこと、周知
方法の工夫、参加方法の多様さ（意見交換、交流会、イベントへの参加等）、当事
者としての役割・主体的な活動についてなど、工夫や感想等多くの意見があがっ
た。
○ほっこり土産コーナー：部会員から発表されたほっこり話が一年を通してたくさ
ん出された。話してもらった事例をまとめてみるのもよいか。
○情報共有：３月１６日タウンミーティング、各団体よりイベントのお知らせ等

当事者部会
３月１９日（火）
全体協議会への参加
場所:トイーゴ

開催報告

こども部会

開催予定日 2月26日(火)
場所 にじいろキッズらいふ
２F多目的ホール
テーマ「３０年度こども部会
を振り返る」

開催日:1月29日（火 )にじいろキッズらいふ２F多目的ホールにて　テーマ「よ
り良い支援のために-障害者虐待防止法の基礎-」
長野市障害者権利擁護サポートセンター専門員からの講義
　過去の事例から障害者虐待防止法に至る経緯や対象範囲、また、その主体と行為
について。
虐待の判断にあたってのポイントや虐待が起こる背景などを踏まえて、どのように
体制や対策を講じていけるのか。また、小さな権利侵害に気づき対応できる体質作
りが必要である。

開催日:2月8日（金）もりたろうにて　テーマ「本年度の事業のまとめ」
平成30年度地域課題に関する提案書の作成について。全体協議会に向けて、本年
度の事業のまとめについて話し合いを行った。

今年度第10号のふくしネット情報です。もう年度末ですね。まとめが終わった部会が多くあります。3月はやさしいお店プロジェクト
がタウンミーティングを行います。また今年度のまとめとなる全体協議会が行われます。是非ご参加ください！

地域でいこう
委員会

開催日:2月21日（木）長野市保健所にて　テーマ「今年度のふりかえりと来年度
に向けて」
今年度の活動内容のふりかえりと課題の確認、来年度に取り組んでいく内容に向け
ての話し合いを行なった
「地域の関係機関との連携方法について」「ピアサポーターの活用方法について」
「地域包括ケアシステムについて」

開催予定日
2019年5月23日(木)
10：00～
場所 長野市保健所
テーマ「今年度の取り組みに
ついて」

けんり部会

かつどう部会

開催日:1月21日（月）森と木ラボにて
１　障害者虐待防止学会の報告
①兵庫県内の社会福祉法人が運営する入所施設における虐待事案の調査委員会の報
告について
②鹿児島県と埼玉県で起きた虐待を通報した職員が逆に提訴されるというスラップ
訴訟について
③通報件数に比して、虐待の認定された件数が全国的に低い背景について今後学在
として分析が必要
２　2017年度2018年度長野市に通報のあった障害者虐待の実態について

ケアマネ
連絡会

ケアマネ連絡会　開催日:2月6日・20日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊各相談員活動状況の情報共有　＊支援困難事例の検討　＊スキルアップ研修につ
いて　＊地域課題について（抽出方法の検討・課題の共有）　＊指定相談支援事業
所連絡会について　＊部会について情報共有　＊部会長連絡会について　＊長野圏
域障がい者総合支援センター連絡会について　＊平成30年度第5回障がい者相談
支援体制機能強化会議（長野県自立支援協議会）について　＊ケアプランシート見
直しについて

開催日:1月7日（月）長野市役所第2庁舎10階202会議室にて
①やさしいお店づくりマニュアルの検討
素案を確認し、より分かりやすい表現方法や内容について検討を進めました。
②タウンミーティングについて
3月16日（土）午後2時からTOIGO
講演会：「障害のある人にやさしいまちづくり」明石市障害福祉課共生福祉担当課
長　金政玉氏
シンポジウム「長野市からやさしいお店を広めよう」
シンポジスト：吉池隆幸氏（デフネット長野）、大日方勇氏（有限会社ドンキホー
テ）、田村達彦氏（戸隠観光協会）、伊藤拓宗氏（長野青年会議所）、矢島孝一氏
（長野市障害福祉課）

開催予定日　3月16日(土)
14:00～
場所　トイーゴ

タウンミーティング開催

開催予定日 ３月６・20日
（水）
場所 ハーモニー桃の郷

やさしいお店
プロジェクト
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

☆全体協議会開催について☆

部会長連絡会

開催日:2月20日（水）ハーモニー桃の郷にて
１、各部会の最近の様子・年間の振返り
２、通所ガイドブック作成について
しごと部会が今年度作成。就労定着も加え、出来る範囲で取り組む。
来年度の実施部会については、未定。
３、30年度事業実績及び31年度事業計画について
・31年度…どのように福祉計画・基本計画について取組むかは、運営委員会に相
談し、部会へ伝えていく。
・30年度振返り
部会の参加者の少なさ（減っている印象。設定する課題・テーマによる部分もある
か）
課題を掘り下げるには、年間10回の開催では難しい。
今年度、事務局の動きも変わり、連絡体制の不十分さや細々した雑務の負担を感じ
た。執行部の次の担い手や、執行部が一新した時の引継ぎ方等不安は多い。
４、ふくしネットフェスタについて
事前に執行部を作れる体制にはしたいが、来年度に向けて障害者週間事業への取り
組み方やふくしネットフェスタの目的など、市と運営委員会で決めてほしい。組織
図についても運営委員会と一緒に考えて、来年度に向けたい。
５、その他　ハピスポ広場への協力について（情報提供）

開催予定日　未定

医療的ケア
支援委員会

開催日:2月18日（月）にじいろキッズらいふにて　テーマ「第２回　全体会」
・各ワーキンググループから取り組み状況について年間報告
・施設医療ケア事業の補助金について
・医療ケアを必要とする障害児の支援について協議の場の設置に伴う取り組み状況
について
・次年度の活動の方向性について

今年度は、３つのワーキンググループに分かれ活動を行っていることから、各ＷＧ
の取り組み状況について最終報告を行った。
　「事業所の情報・課題の共有ＷＧ」では、医療情報が必要なときに医療機関から
情報を取得する方法について議論を行ってきた。その中で、診療情報提供書は、施
設等には発行できないが、相談支援専門員には発行できる可能性があり、来年度に
向けて方法を確立していくことを報告した。
　「フローチャート・情報共有ＷＧ」からは、まず、情報共有シートの周知状況や
活用方法について報告した。情報共有シートは、現在、ふくしネットＨＰで取得で
きるが、プランシートとあわせて取得できないか検討していくこととなった。フ
ローチャートについては、課題として退院支援時のそれぞれの職種の役割について
再度確認し、確立していく必要があることが挙がった。
　「災害時の備え及び対応検証ＷＧ」からは、長野市保健所作成の災害時避難支援
計画の作成をモデルケース中心に保健師と相談支援専門員が取り組んでいることに
伴い、アンケート調査を実施し、途中結果を報告した。
　その他、長野市からの協議依頼事項となっている、施設医療ケア事業の補助金の
見直しの結果について、１月より、医療ケア児や重心児者を受け入れた場合、タイ
ムケア・自立サポートの１時間あたりの単価を1400円へ値上げすることとなった
経過を報告。また、医ケア児の支援のための関係団体による協議の場の設置につい
ては、長野市障害福祉課課長補佐より「しばらくの間、圏域の会議をあてる方向性
である」ことが報告された。
　来年度に向けては、長野市内の医療ケア児の数値を障害福祉課で把握できた事に
伴い、実数からの検証を行っていきたい等意見が出された。

開催予定日３ 月11日(月)
場所 にじいいろキッズらいふ
テーマ「次年度の取り組みに
ついて」

※執行部のみの開催となりま
す。
全体での開催は、２月で終了
となりました。１年間ご参加
頂き、ありがとうございまし
た。

開催予定日 3月6日（水）
9：00～10：15
場所 長野市生涯学習センター
（TOiGO）４階　大学習室3

ケアマネ連絡
会

ケアプランシート見直しワーキンググループ　開催日:２月６日（水）ハーモニー
桃の郷にて
＊提出すべき書類について：市単プランの時の物なので、相談業務記録表は不要で
はないか。指定基準どおり書類整備されるので、記録はあるはずなので、提出不要
でいかがか。
＊フェイスシートについて；サービス利用状況はいらないが、サービス対象要件の
確認があったほうがいいのではないか。児童の相談の場合、生育歴が大切なので、
どんどん付け足していくことになる。家族の欄、手書き記入に配慮が欲しい。
＊アセスメントについて；児童の場合、行動とコミュニケーションの記入が多くな
る傾向がある。その他をまとめてしまうこともひとつか。関係のない項目もある。
国の様式の方が書きやすいのでは。指定基準を鑑みると、アセスメントシートは、
そもそも提出しなくてもいいのではないか。相談表からアセスメントを提出不要の
任意様式にしてもいいのではないか。
＊マイナーチェンジであれば実施の機会を慎重に検討し、大きな変更であれば業務
量を増やさない改定を目指したい。

3月19日（火）午後2時～午後4時トイーゴにて、全体協議会を開催します。
年間を通してどんなことが行われたか、来年度はどんな運営になりそうか、部会報告や運営委員会の報告から、今年度の長野市内の障
害福祉の状況を感じていただき、来年度の参画に繋げていただければ幸いです。
周知が遅くなりご心配をおかけしました。ご都合のつく方は是非ご参加ください！

開催報告


